

BEAUTIFUL JAPAN + SAGANO ROMANTIC TRAIN

HIGHLIGHTS :

Osaka Castle (photo stop) , Shinsaibashi , Experience Bullet Train (Shinkansen), Sagano Romantic Train, Kiyomizu Temple, Nabana No Sato, Shirakawago, Mt.Fuji, Gotemba Premium Outlet, Odaiba, Harajuku Street, Hachiko Statue (photo stop)

Hari 1 : BERKUMPUL DI SOE HATTA AIRPORT

Hari ini anda akan berkumpul di Soe-Hatta Airport untuk melakukan penerbangan esok hari menuju Osaka.

Hari 2 : JAKARTA → KANSAI - OSAKA (D)

Selamat datang di Jepang! Sesampainya di Osaka Anda akan kami antar untuk **photo stop** di **OSAKA CASTLE** dan berbelanja di **SHINSAIBASHI** untuk bebas berbelanja dan dimana Anda dapat berphoto didepan bilboard raksasa "Glico" yang terkenal atau membeli snack khas Jepang seperti Takoyaki atau Okonomiyaki (Pizza khas Jepang).

Hari 3 : OSAKA FREE PROGRAM (B)

Hari ini acara bebas di Osaka dan anda dapat perggunakan untuk berjalan-jalan sendiri dan mengexplore kota Osaka, atau anda dapat mengikuti optional tour ke Tokyo Disneyland atau Disneysea. Tidak termasuk Transport & Guide.

Hari 4 : OSAKA - KYOTO - NAGOYA (B/L/D)

Setelah makan pagi anda akan diajak menuju **Kyoto** yang merupakan kota budaya di Jepang dengan menggunakan **Shinkansen** yang merupakan kereta tercepat di Jepang. Setibanya di sana anda berkesempatan untuk mencoba **SAGANO ROMANTIC TRAIN** yang merupakan kereta yang di rancang dengan nuansa klasik melekat pada kepala lokomotif diesel dan 5 gerbong dengan desain interior retro dengan kursi kayu, membuat nuansa nostalgia kereta kuno. Anda dapat menikmati pemandangan pegunungan yang berjalan lambat di sepanjang Sungai Hozugawa. Dari sana anda akan mengunjungi **KIYOMIZU TEMPLE** serta melanjutkan perjalanan menuju Nagoya untuk mengunjungi **NABANA NO SATO** digelar dalam area seluas 26.400meter persegi, merupakan area Festival Cahaya terluas yang ada di Jepang. Jutaan orang mendatangi festival ini untuk menikmati pajangan jutaan lampu yang berkelap-kelip cantik.

Hari 5 : NAGOYA - SHIRAKAWAGO - TAKAYAMA - MATSUMOTO (B/L)

Pagi hari anda akan diajak menuju **Takayama** untuk mengunjungi **SHIRAKAWAGO** yang merupakan desa kecil yang menjadi tempat berdirinya rumah-rumah tradisional Jepang yaitu gasshō-zukuri. Dari sana anda akan langsung mengunjungi **SANNOMACHI STREET (OLD TOWN)** disini juga terdapat banyak rumah tua dan toko-toko untuk sambil berbelanja. Dari sana langsung menuju ke Matsumoto untuk diajak **photo stop** di **MATSUMOTO CASTLE** (Jika waktu memungkinkan) dan bermalam.

Hari 6: MATSUMOTO - MT.FUJI - LAKE KAWAGUCHI (B/L/D)

City tour hari ini anda akan langsung diajak menuju menuju **MT.FUJI** yg merupakan Objek Wisata utama di Jepang. Jika memungkinkan kita akan naik hingga ke level 5. Lalu langsung mengunjungi **GOTEMBA PREMIUM OUTLET** untuk berbelanja. Malam hari menuju ke **Lake Kawaguchi** untuk bermalam dan makan malam memakai **Yukata** yang merupakan baju traditional orang Jepang.

Hari 7 : LAKE KAWAGUCHI - ODAIBA - TOKYO (B/L)

Hari ini anda akan diajak menuju Tokyo untuk city tour mengunjungi **ODAIBA** sebuah pulau buatan di Teluk Tokyo, Jepang yang dihubungkan dengan pusat kota Tokyo dengan Jembatan Rainbow . Dari sana lalu akan mengunjungi **HARAJUKU STREET** dikenal sebagai pusat fashion kasual dengan gaya pakaian mulai dari Gothic Lolita, Rocker, atau Rapper serta **photo stop** di **PATUNG HACHIKO** - didedikasikan untuk Hachiko, nama seekor anjing yang kesetiannya kepada pemiliknya menginspirasi warga Jepang tentang nilai kesetiaan dan loyalitas, dan **SHIBUYA CROSSING** - merupakan penyebrangan tersibuk di dunia.

Hari 8 : TOKYO → JAKARTA (B)

Setelah makan pagi anda akan langsung menuju Airport untuk melakukan penerbangan menuju tanah air. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya.

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>



Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 Peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa
27 JAN	IDR 30.980	IDR 30.980	IDR 30.480	IDR 29.980	IDR 7.400	INC	IDR 750
3, 17, 24 FEB							
2, 9, 16** MAR							
20, 27** APR							
11, 18, 25 MAY							

Note: Ada surcharge 450.000 untuk tanggal bertanda (). Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun**

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

Harga Tour termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan SQ/MH/CX economy class (Group Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ 6 malam akomodasi berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar di Hotel Berbintang 3*
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman (Minimum 20 Dewasa)

Harga Belum Termasuk :

Pengeluaran pribadi, Weekend surcharge (Saturday night) IDR450.000, Biaya Dokumen Perjalanan, Asuransi Perjalanan, PPN 1,1%, Tipping Guide, Supir dan Tour Leader (IDR 800.000 ditagih sebelum keberangkatan).

Updated 22/11/2023/GR

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

